



Mit der Motorsäge wird zur Führung des Drahtseiles eine Kerbe in einen frisch gefällten Wurzelstock geschnitten.



Der erste Teil der Kerbe ist bereits fertig.



Das Drahtseil wird vom Wurzelstock zum «Hänger» geführt. Auf allen Bildern sind die zahlreichen Stechpalmen mit dem immergrünen Laub zu sehen. Auf diesem Foto sind die vielen roten Beeren des Strauches besonders gut erkennbar.



Im Vordergrund sieht man den eingekerbten Wurzelstock, von dem das Seil weg zur Weisstanne verläuft.



Nun ist alles vorbereitet, um die hängende Weisstanne seitwärts wegzuziehen und den Baum zu Boden fallen zu lassen.